



Impulso Laboral en Ecuador

Con el respaldo conjunto del BID y Canadá, Ecuador ha implementado el Proyecto Compromiso por el Empleo, marcando un paso significativo en la dinamización del mercado laboral. Este proyecto, lanzado hace pocos días, tiene como objetivo central impulsar la inclusión laboral tanto de la población local como migrante. Con un enfoque específico en sectores innovadores de la economía, la iniciativa facilitaría la formación laboral y la certificación de competencias. Más allá de fomentar la equidad y diversidad en el ámbito laboral ecuatoriano, el proyecto destaca la importancia de las relaciones bilaterales con Canadá y la colaboración con organismos multilaterales para fortalecer el crecimiento económico en Ecuador.



Foto: BID



Fortalecimiento de vínculos bilaterales

Hace unos días, la Cámara de Comercio Ecuatoriano Canadiense de Guayaquil mantuvo un encuentro significativo con el Embajador de Canadá en Ecuador, Stephen Potter. Durante esta reunión, se discutieron conceptos relacionados con proyectos que podrían generar beneficios en ámbitos financieros, intercambio empresarial, áreas sociales, preservación del medio ambiente y avances tecnológicos para ambas naciones. Además, se exploraron ideas para enriquecer la comprensión mutua y fomentar un intercambio comercial dinámico, allanando de esta manera el camino para una colaboración estratégica que genere oportunidades y desarrollo para Ecuador y Canadá.

Desafíos ambientales en Canadá

De acuerdo con la auditoría del Comisionado de Medio Ambiente, se ha revelado obstáculos significativos en la estrategia de reducir entre un 40% y un 45% las emisiones en Canadá para el 2030. En sectores cruciales, como el petróleo y gas, según advierte el Instituto Canadiense del Clima, la falta de cumplimiento destaca la urgencia de medidas más robustas. Además, cifras revelan considerar de inmediato a los edificios, ya que serían responsables del casi el 13% de las emisiones. El ministro federal de Medioambiente Steven Guilbeault, subraya también la importancia de promover tecnologías eficientes y la construcción de edificaciones ecoamigables. Estas acciones serían fundamentales para que Canadá alcance sus metas climáticas.



Foto: Istock

Conclusión: Ecuador y Canadá avanzan en su relación a través del Proyecto Compromiso por el Empleo y encuentros diplomáticos, fortaleciendo la sinergia económica y laboral. A pesar de los avances bilaterales entre ambos países, es crucial reconocer los desafíos ambientales que enfrenta Canadá en la actualidad. Esto subraya la necesidad de una colaboración global mutua para abordar desafíos comunes y fomentar el crecimiento económico.